



De acuerdo al convenio firmado en 2005 por Bs. 3 millardos

Banesco entregó Bs. 1 millardo al Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles

Los recursos entregados por la institución financiera son destinados a la dotación del Centro de Acción Social por la Música, la nueva sede para el desarrollo del Programa Acción Social por la Música.

Caracas.- Banesco Banco Universal y la Fundación del Estado para el Sistema Nacional de las Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela renovaron el acuerdo firmado en 2005 según el cual la institución financiera se comprometió a entregarles Bs. 3 millardos en tres años.

El año pasado, el Sistema de Orquestas a cargo del maestro José Antonio Abreu recibió Bs. 1 millardo. En enero de este año, Salvador Cores, director de Análisis y Control del banco, entregó Bs. 1 millardo adicional en representación de Banesco. En 2007 recibirán la diferencia.

“El dinero será empleado en la atención social de la infancia, la cual se realiza a través de la participación de los niños en las diversas agrupaciones musicales que se encuentran en los Núcleos del Sistema, por lo que se necesita la dotación constante de instrumentos y otros insumos necesarios, así como el envío continuo de profesores hacia la provincia para la capacitación de los docentes de la zona”, dijo Abreu.

Asimismo, el acuerdo de apoyo contempla la dotación del Centro de Acción Social por la Música, la nueva sede para el desarrollo del Programa Acción Social por la Música. El maestro Abreu adelantó que la construcción del Centro de Acción Social se encuentra en fase de entrega. Se terminaron varias locaciones y en otras se está colocando el equipamiento técnico de mecánicas teatrales. Asimismo, se espera su inauguración para el próximo 24 de julio de 2006.

Con el Programa Acción Social por la Música, el maestro Abreu ha propiciado el rescate, la capacitación, la rehabilitación y la proyección nacional e internacional de los jóvenes talentos musicales venezolanos.

Actualmente, la Fesnojiv cuenta con un total de 130 Núcleos en todo el territorio nacional, los cuales atienden un total de 250.000 niños y jóvenes, agrupados en 200 orquestas sinfónicas juveniles e infantiles, así como coros de diversas clases.

El Programa Acción Social por la Música ha sido proclamado por el Banco Interamericano de Desarrollo como un Proyecto Bandera en el orden de la Inclusión Social y la Integración Comunitaria.

“El apoyo de Banesco es de vital importancia para el desarrollo de las actividades desempeñadas por el Sistema de Orquestas. Los aportes realizados por esta institución constituyen una de las principales ayudas para el mejoramiento de la atención a la infancia, demostrando así que el compromiso de responsabilidad social que tiene con la infancia venezolana es cada día más importante”, dijo Abreu.

Durante 2005, los jóvenes del Sistema de Orquestas dejaron escuchar sus notas en el Auditorio Fernando Crespo Suárez de Ciudad Banesco en 4 conciertos abiertos al público. La Orquesta de Cuerdas Jóvenes Arcos de Venezuela, Ensamble de Metales y Ensamble de Percusión Atalaya se presentaron a lo largo del año. Asimismo, se pudo disfrutar del virtuosismo de Gustavo Dudamel.

Para este año están programadas 12 presentaciones para el deleite de los caraqueños.